



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>70 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V311-1096</b>
Prix	<b>1 190 000 €</b>

Port-Grimaud

Maison à vendre (83310)

Belle maison rénovée de type « Balandrine » située proche du centre de Port Grimaud. D'une surface d'environ 70m<sup>2</sup> sur deux niveaux, elle se compose de : Au rez de chaussée : une entrée par patio fermé, une cuisine ouverte sur séjour, une terrasse en bordure de canal. Au 1er étage : deux chambres dont une avec mezzanine, une salle de douches et un wc indépendant. Climatisation réversible dans toutes les pièces. Large poste d'amarrage de 14m de longueur x 5,8m de largeur. Parking sur l'espace résident de Port Grimaud.

*Lovely renovated "Balandrine" house located nearby the center of Port Grimaud. This house of approx. 70sqm on 2 levels consists of: On the ground floor: an entry via private patio, an open kitchen, a living-room opening onto a terrace along the canal. On the 1st floor: 2 bedrooms (incl. one with mezzanine), a shower-room and an independent toilet. Reversible air conditioning in all rooms. Large boat mooring of 14m length x 5.8m width. Parking on the resident area of Port Grimaud.*

## **NEW PLACE IMMOBILIER**

23 PLACE DES ARTISANS - 83310 PORT-GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

